



# Conductores de Collipulli recibieron consejos prácticos sobre cómo prevenir un incendio rural

• Mediante un operativo carretero, donde participaron Carabineros, Conaf, el municipio, la Red de Prevención Comunitaria y CMPC, se entregaron volantes y se conversó con automovilistas de cara a evitar tragedias como las vividas en años anteriores.



En la ruta 182, que une a Collipulli con Angol, se llevó a cabo un operativo carretero donde participaron representantes de Carabineros, Conaf, la Red de Prevención Comunitaria, del equipo municipal de emergencias y seguridad pública, además de vecinos y comités de prevención de la comuna.

Así, alrededor de 150 conductores se detuvieron a conversar sobre cómo evitar incendios rurales durante el próximo verano y recibieron material informativo de las distintas instituciones presentes. El punto de la intervención fue a un kilómetro de la salida oeste de Collipulli, en ambos sentidos de la calzada. Todo, con una sola misión: reforzar y alertar el llamado a la prevención de este tipo de emergencias, que lamentablemente han cobrado numerosas vidas y viviendas en el pasado.

Carlos Fuentes, gestor de la Red de Prevención Comunitaria, comentó so-



bre estos operativos que "creemos que es una de las herramientas que tenemos para entregar este mensaje de prevención a la gente, y sobre todo en esta zona, que hemos disminuido la ocurrencia de incendios pero que debemos seguir avanzando".

Desde CMPC, su jefe Área Relacionamento Collipulli, Rodrigo Alarcón, agregó que "en CMPC desplegamos año a año todos

los esfuerzos posibles en prevenir tragedias. Nuestro foco principal es salvar vidas, y para eso es importante la colaboración y expandir este mensaje preventivo a todos los rincones posibles".

En tanto, Luis Muñoz,

del equipo de prevención de incendios de Conaf en la Región de la Araucanía, puntualizó que "la idea del operativo es realizar prevención de incendios forestales entregando folletería e información pertinente respecto al escenario

actual de los incendios forestales en Chile. Ya viene la temporada 2024-2025, estamos próximos al verano y es importante la prevención para no tener incendios tan devastadores como en años anteriores".

